

Trump: “¿El hombre más peligroso del mundo?”



Por Nicanor León Cotayo

The New York Times acaba de formular una nueva alerta respecto a lo que sería un Donald Trump presidente. Este multimillonario encabeza las preferencias de los republicanos para ser su candidato en noviembre.

Afianzó sus posibilidades durante las primarias y caucus realizados hasta la presente semana.

Expertos y encuestas por lo general tienden a confirmar ese vaticinio, mientras el Times llamó la atención sobre sus eventuales consecuencias.

Lo hizo días atrás bajo el sugestivo título, Donald Trump, el peligroso.

Firmado por Nicholas Kristol, su artículo empieza diciendo que “horroriza a los observadores internacionales” debido a su ignorancia en política exterior.

Después recordó que la mayor parte de la discusión sobre él gira en torno a la política interna de Estados Unidos, en la que existen límites constitucionales.

No así para el Comandante en Jefe (a su vez presidente del país) y es tal prerrogativa la que mantiene inquietos a muchos observadores en el extranjero.

Luego el Times se preguntó, ¿podría tener lugar algo más escalofriante que ver al Trump presidente enfrentando una tensa crisis internacional con el dedo sobre el botón que activa un arma nuclear?

A continuación citó a la revista alemana Der Spiegel, cuando llamó a Trump “el hombre más peligroso del mundo”.

Incluso, añadió, el líder de un partido nacionalista sueco (que comenzó como un grupo supremacista neonazi) ha repudiado a Trump.

El Times recuerda que los principales analistas conservadores de política exterior distribuyeron una carta abierta donde aseveraron no respaldarlo.

Uno de ellos Michael Chertoff, el ex secretario de Seguridad Nacional; Robert Zoellick, el exsecretario de Estado suplente, y otras 100 personalidades.

“Las declaraciones de Trump nos hacen concluir que, como presidente, utilizaría su autoridad para actuar de maneras que vulnerarían la seguridad de Estados Unidos”, afirma la misiva.

El texto refiere su increíble ignorancia en cuestiones internacionales y subraya que mencionó mal el nombre del General Jack Keane, uno de sus imaginarios formadores.

El año pasado Trump declaró tranquilamente que daría rienda suelta al llamado Estado Islámico “para que destruyera a Siria”.

El New York Times considera que eso es una locura y a renglón seguido puntualiza que esa pandilla terrorista asesina o esclaviza a diversos creyentes religiosos.

Antes había declarado a ese mismo periódico que apoyaba un impuesto del 45 por ciento a los productos chinos y después negó haberlo dicho.

Entonces ese diario reveló la grabación que hizo al aspirante a candidato presidencial del Partido Republicano de Estados Unidos.

Y probó así que su versión era cierta.

(Tomado de Cubasí)

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/comentarios/87022-trump-el-hombre-mas-peligroso-del-mundo>



Radio Habana Cuba